

Las comarcas lucen sus escaparates en una maratoniana jornada de actos

Difunden la gastronomía, las fiestas populares y parques naturales. 'Reflejos' trata de unir la marca Córdoba entre la capital y los pueblos

R.C.A. / MADRID19/01/2018

La jornada de ayer de los pueblos de Córdoba en Fitur fue trepidante desde su inicio. La sala de presentaciones acogió desde primera hora de la mañana multitud de presentaciones, que tuvieron un perfil muy comarcal, actuando de anfitrión en cada una de ellas el presidente de la Diputación Antonio Ruiz. Concretamente en la presentación del programa Reflejos, esbozó la línea de unidad que se pretende entre la capital y sus pueblos. En este sentido, la delegada del Gobierno de la Junta, Esther Ruiz, manifestó que «pretende dibujar la oferta turística de la capital hacia los pueblos y viceversa bajo la marca Córdoba, para que con la estrategia de la unidad consigamos nuevos retos a nivel turístico».

Fitur se ha convertido en un escaparate para promocionar al mundo las novedades de cada país, ocupando Andalucía una gran superficie. Córdoba no se queda a la zaga. Numerosos turistas pasaron por el pabellón de Andalucía, haciendo un alto en el camino en Córdoba, donde los profesionales atendían a visitantes profesionales y touroperadores, cerrando un gran número de acuerdos. Así, Esther Ruiz destacó que «estamos teniendo un año histórico en cuanto a datos, ya que durante el pasado año han pasado un millón de personas por los espacios culturales gestionados por la Junta de Andalucía».

PUBLICIDAD

Por otro lado, se presentó el cuarto congreso internacional científico de turismo cultural, denominado La sostenibilidad de los recursos turísticos en ciudades de interior. Seguidamente tuvo lugar la presentación de la oferta turística del Valle del Guadalquivir, titulada Otra forma de disfrutar de Córdoba: turismo activo y de ocio en el Valle del Guadalquivir, con presencia de alcaldes de esta zona. Concretamente el de La Carlota, Antonio Granados, invitó a participar en la segunda edición de la Bierfest, que tendrá lugar en marzo. También se dio a conocer el vídeo de promoción del Museo de Matías Prats Cañete, presentado por su hijo, el periodista Matías Prats Luque. Luego le tocó el turno a la Campiña Sur, donde se presentó un vídeo promocional de la zona. El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, presentó la Ciudad de la Luz, «porque nuestro pueblo fue el primero en producir luz pública en Andalucía y hoy, de la mano de grandes empresarios, hemos mantenido el impulso para que seamos la ciudad de la luz en Andalucía de la mano de Iluminaciones Ximénez». La Mancomunidad del Alto Guadiato también dio a conocer sus propuestas, destacando la próxima edición de Fuenteovejuna. Luego, Fernando Romay mostró su apoyo a la comarca de la Subbética. Comentó a este periódico que «existe una relación de amistad con esta zona de Córdoba y siempre que vienen a Fitur me paso a saludarlos». Declaró que «son gente muy imaginativa, con ideas muy innovadoras, con las que intentan sacar adelante lo suyo con una mezcla de tradición, modernidad y, sobre todo, muchísima pasión, y eso me encanta».

Por último, el vino, el anís de Rute, el parque multiaventura de Hornachuelos, el jamón ibérico de Los Pedroches y el vino de Montilla-Moriles dieron el toque atractivo.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

IU critica la asistencia a Fitur con estand propio

P. MANSILLA / PUENTE GENIL 20/01/2018

El grupo de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Puente Genil ha calificado de «esfuerzo desproporcionado» la presencia en Fitur con un estand propio, sin rechazar destinar recursos económicos municipales a estar en entidades turísticas como Caminos de Pasión, Ciudades Medias, o la Ruta Bético Romana. «Eso ya nos garantiza un espacio para promocionar nuestros atractivos en la Feria Internacional del Turismo; además de que Puente Genil también se promociona a través de Campaña Sur y la Diputación».

Los concejales de IU, que han declinado la invitación de la Concejalía para acudir como visitantes al expositor en Fitur, entienden que «el afán acaparador del PSOE responde más a la búsqueda de promoción política del equipo de gobierno que de promoción de nuestra localidad».

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

17 kilómetros de riesgo

La provincia de Córdoba concentra 14 tramos de carreteras que registran un alto índice de siniestralidad, según un listado publicado por la Dirección General de Tráfico en abril del pasado año

PABLO MANSILLA 20/01/2018

Las localidades de Puente Genil y Aguilar de la Frontera están conectadas a través de la carretera A-304, vía que se ha cobrado la vida de seis personas desde el 2012. El debate sobre su peligrosidad se reabre ante la falta de medidas para mejorar el trazado. La Dirección General de Tráfico hizo público en abril del pasado año un listado de los trescientos tramos de carretera más peligrosos de España. En dicho documento se recoge que la provincia de Córdoba concentra catorce tramos con alto índice de siniestralidad. Uno de ellos es la A-304, carretera de unos 17 kilómetros que conecta Puente Genil con Aguilar en la que la pasada semana tuvo lugar el primer accidente de tráfico mortal del año en la provincia.

Este suceso no hace más que reafirmar la peligrosidad de esta vía, en la que desde diciembre del 2012 seis personas han perdido la vida en cuatro siniestros. A la víctima registrada hace seis años hay que añadir dos más como consecuencia del choque frontal entre un camión de butano y un turismo en abril del 2013, así como el trágico desenlace del accidente registrado en julio del pasado año en el que una mujer y su hija de dos años murieron tras la colisión entre un camión y un coche.

La elevada densidad de tráfico ligero, pesado y agrícola, la cantidad de cruces al mismo nivel como puntos de entrada y salida de vehículos hacia chalets y parcelas, las condiciones en las que se encuentra la carretera y otros parámetros de responsabilidad propia como el exceso de velocidad reabren un debate cuyo principal fin es el de mejorar las prestaciones de la A-304 para incrementar la seguridad vial. Y es que se trata de una carretera frecuentada por muchos conductores para tomar las autovías A-92 o A-45, separadas por unos treinta kilómetros si tomamos la salida de la localidad sevillana de Estepa y la de Aguilar de la Frontera,

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

respectivamente, a través de la A-318 y, a continuación, nos incorporamos a la carretera A-304 desde Puente Genil.

Por ello, el Ayuntamiento pontanés aprobó por unanimidad en julio del pasado año una moción relativa a mejorar las condiciones de seguridad vial de la carretera exigiendo a la Junta de Andalucía, la entidad competente, actuaciones de planificación y estudio presupuestario. No conforme con ello, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha pedido al Ejecutivo nacional que actúe «con responsabilidad para que las unidades de atestados de la Guardia Civil en la provincia no se vean mermadas».

El incumplimiento de los límites de velocidad establecidos es uno de los problemas a los que se enfrenta la Unión Europea, quien pide a los estados miembros la adopción de medidas que hagan cumplir el código de la circulación, así como construir y mantener las infraestructuras, o realizar campañas de educación y sensibilización para reducir la siniestralidad viaria. En el caso de la DGT, sus estudios determinan que las vías convencionales limitadas a 90 kilómetros por hora son las carreteras donde más se incumplen los límites de velocidad. Concretamente, cuatro de cada diez conductores circulan a velocidad superior a la permitida, un 25 por ciento supera la velocidad en más de 10 kilómetros por hora y un 12 por ciento en más de 20 kilómetros por hora. Independientemente de la administración que gestione la circulación, la exigencia de mantenimiento de la carretera debe ser una prioridad. Y en la medida de lo posible, las instituciones han de actuar de oficio sobre una carretera como la A-304 y reducir al mínimo los llamados «puntos negros».

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La cofradía del Nazareno abre su sala de exposiciones

PABLO MANSILLA 22/01/2018

La cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno de Puente Genil ha visto culminada hace unos días la reforma acometida tanto en el denominado «búnker», lugar donde se custodian los enseres de «El Terrible», como en la sala de mayordomía, ubicadas en el conocido como «Cuartel de las Cien Luces». Esto permitirá la exposición de una importante muestra de su patrimonio.

Para ello, se ha conectado el antiguo «búnker» con la mayordomía, para lo cual ha sido necesario demoler parte del muro que los separaba para poder comunicarlos entre ellos. Además, informan desde la cofradía, también ha sido necesario dotar la antigua mayordomía de un forjado, ya que sólo disponía de un falso techo, así como el blindaje de las paredes y el techo.

En cuanto a la nueva mayordomía, hay que destacar la colocación de un escaparate para que las pertenencias de la cofradía queden expuestas y puedan ser contempladas en las visitas que se realicen a dicha sede manantera.

De forma paralela, y debido a la necesidad de una estancia en la que guardar los demás enseres que anteriormente se albergaban en la mayordomía, se ha procedido a techar y solar el patio existente tras el cuadro de cabecera del cuartel, de forma que se puedan alojar materiales que, por su menor valor crematístico, histórico y artístico, no tienen cabida en la sala de exposiciones, así como toda la tramoya que suele utilizar la cofradía para el montaje del altar cuando hay quinario y en Navidad.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Puente Genil vuelve a perder a domicilio

PABLO MANSILLA 22/01/2018

El Salerm Cosmetics Puente Genil consuma una nueva derrota como visitante. En esta ocasión, fue el Xerez Club Deportivo el encargado de doblegar a los de Juan Arsenal con un tanto de Benítez en los primeros compases del segundo tiempo, al aprovechar un error defensivo de los pontaneses. El acierto de los azulinos en dicha acción propició un gran repliegue defensivo que desarrollaron durante lo que quedaba de encuentro para amarrar tres puntos a costa de un conjunto pontanés que, en la primera parte, gozó de algunas llegadas para batir a Álex, pero que estuvo falto de ideas para empatar.

abc.es

www.abc.es

Alcaldes de la Campiña Sur de Córdoba exigen a la Junta actuar en «carreteras negras»

Las vías autonómicas A-304 y A-386 llevan años a la espera de mejoras. Cada año se cobran nuevas vidas

P. G-B./J.P./V. R. @abccórdoba CÓRDOBA 21/01/2018 01:27h

Una joven de 19 años falleció el pasado domingo en un accidente de tráfico ocurrido en La Rambla en la A-386. Tres jóvenes más resultaban heridos en el mismo siniestro, uno de ellos, en estado grave. Este accidente mortal se registró en el kilómetro 26 de la citada vía que une la A-4 con la A-45, una de las más transitadas de la comarca, y en la que se han producido 15 accidentes con otras dos víctimas mortales y 14 personas heridas, dos de ellas graves, durante 2017. Ante esta situación, el alcalde de La Rambla, Alfonso Osuna, recuerda que el Ayuntamiento pidió en pleno a Fomento la instalación de un radar que obligue a los vehículos a aminorar la marcha en el cruce de la A-386 con la carretera de San Sebastián de los Ballesteros. Esta petición, de momento, no ha sido escuchada.

En similares circunstancias de siniestralidad se encuentra también la vía de titularidad autonómica A-304, donde un hombre de 71 años perdió la vida a la altura de Rancho Chico hace una semana. El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, cree que «todos estamos de acuerdo en que hay que incrementar las medidas de seguridad vial». Al tiempo que reconoce que la A-304 «ha mejorado con respecto al trazado primitivo, si bien la confianza, a veces, de los conductores puede ocasionar accidentes sobre todo por la alta velocidad».

En concreto en esta vía «hay algunos puntos que mejorar como el tramo en el que la pasada semana se produjo un accidente mortal», apunta Morales. Por ello «vamos a solicitar un estudio a la consejería, ya que en este punto se da la circunstancia de que confluye una zona de viviendas», insiste. Pero al mismo tiempo de las mejoras en la vía «hay que dotar de medios y más personal de la Guardia Civil de Tráfico en estos puntos», añade.

Por su parte, a nivel político, el PP plantea que la consejería de Fomento lleve a cabo un estudio encaminado a mejorar la seguridad de la carretera A-304 que conecta Puente Genil con la vecina localidad de Aguilar de la Frontera. Según explicó el concejal popular Sergio Velasco el trazado de la vía es «uno de los más de 300 tramos más peligrosos de España», sobre todo porque recoge «mucho tráfico y pesado, tráfico agrícola y porque tiene muchos cruces al mismo nivel».

El PP y la «vía rápida»

Los populares señalan que esta vía sirve de «enlace de la Campiña Sur hacia Sevilla para enlazar con la A-92». Y plantean como una alternativa «muy buena» convertir esta carretera nacional de dos carriles, una en cada sentido en una «vía rápida, con trazados más rectos y con un carril de zorra para vehículos agrícolas, además que no tenga tantos cruces al mismo nivel». En los últimos cinco años se han producido, cuatro accidentes mortales. Dos de ellos en el último semestre, en julio una madre con su hija fallecía y la pasada semana un varón de 71 años. Es decir seis muertes en cinco años.

La provincia protagoniza las citas con el turismo de naturaleza

La Subbética, la Campiña Sur y los valles del Guadalquivir y el Guadiato, auspiciados por la Diputación, muestran su intensa programación para atraer a los visitantes durante 2018

Noelia Santos enviada especial Madrid, 19 Enero, 2018 - 02:31h

La provincia vivió ayer uno de sus días grandes en la Feria Internacional de Turismo (Fitur), que se celebra en Madrid hasta el próximo domingo. La mayoría de mancomunidades acudieron a esta cita comercial a presentar el atractivo turístico de los municipios cordobeses, un atractivo que aúna naturaleza, gastronomía y citas culturales a partes iguales. En esta ocasión, mancomunidades y municipios han ido de la mano de la Diputación de Córdoba, presente en todas las presentaciones para dejar claro el apoyo de la institución comercial al sector turístico de fuera de la capital.

Los valles del Guadiato y del Guadalquivir centraron su promoción en Madrid en la naturaleza y su potencial para atraer al visitante. En el caso del Valle del Guadalquivir, la diputada provincial Dolores Amo habló del programa Otra forma de disfrutar en Córdoba: turismo activo y de ocio y apuntó que se trata del "mejor complemento turístico para aquellos que vienen a visitar la capital y que desean ampliar su estancia en nuestra provincia". Durante la presentación estuvo presente el presidente del Grupo de Desarrollo Rural (GDR) del Medio Guadalquivir y alcalde de Villafranca, Francisco Palomares, quien destacó la importancia de la colaboración público-privada para sacar adelante proyectos como es el parque multiaventura que comenzará a levantarse en Hornachuelos. Esta iniciativa, que desgranó el concejal de Desarrollo del Consistorio melojo, Alejandro Tamarit, prevé la construcción de un complejo en plena Sierra de Hornachuelos en torno a cuatro grandes grupos de actividades. Por un lado, una tirolesa de más de un kilómetro que cruzará de orilla a orilla el río Bembézar; varios recorridos en los que se intercalarán puentes, rocódromos y diferentes retos dependiendo de la edad; una torre de aventura de 22 metros con tres caras por las que se podrá escalar y un mirado arriba del todo y, por último, actividades acuáticas como canoas o hidropedales. Es, insistió también la concejala de Turismo de Hornachuelos, Ángeles Rodríguez, el "principal proyecto de estos cuatro años" pero, añadió, el municipio tiene mucho más que ofrecer al visitante. Y es que el Ayuntamiento de la localidad tiene previstos varios proyectos como un plan para la reactivación del casco antiguo, la realización de un inventario

de caminos, actividades de turismo ecuestre, habilitar una zona de acampada controlada o rehabilitar la antigua posada de arrieros como museo.

La naturaleza será también la principal baza a desarrollar en el Valle del Guadiato. La zona presentó en Fitur el proyecto Guadiato. Naturalmente te sorprenderá a través del cual desgranaron el rico patrimonio de la zona, natural y minero. La zona del Alto Guadiato llevó además hasta Madrid el Mirador Virtual, una recreación de un paisaje histórico en realidad virtual y en varias épocas, de unos 40 kilómetros de visión transversal y 20 de profundidad. Se trata de una iniciativa pionera desarrollada por la Universidad de Córdoba (UCO) que permite, a través de unas gafas de realidad virtual, desde cualquier lugar del mundo, pero preferentemente desde la ladera del Castillo de Belmez, ver la visión que se tiene delante desde época prehistórica a época medieval.

Una nueva Guía Turística de Senderos, la señalización de caminos y atalayas; el Sistema Integral de Estadísticas y Encuestas de Satisfacción para alojamientos de la Mancomunidad y la XIII edición de Trama, el Encuentro Profesional de Marketing Turístico, que se celebrará en Priego de Córdoba los días 11 y 12 de abril y el Sistema de Comercialización de Venta Cruzada (SVC) fueron todas las iniciativas que, por su parte, la Subbética llevó a Fitur. Los 14 municipios que componen esta comarca sacaron pecho en la feria turística, una de las más importantes del mundo, para mostrar las capacidades de atracción al visitante. El presidente de la Mancomunidad de la Subbética Cordobesa, Juan Pérez Guerrero, habló de actividades tan importantes como esa edición número 13 de Trama, un encuentro empresarial en el que se dan cita cada año más de 200 profesionales en torno al marketing turístico. Entre las novedades de este año la Subbética también presentó una guía que pretende aunar la riqueza paisajística y medioambiental de la comarca. Se trata de una publicación que recoge la descripción de 25 senderos en dos idiomas (español, inglés), situados en espacios como el Pico de la Tiñosa, el Poljé de la Nava de Cabra, la encina milenaria, declarada Monumento Natural por la Junta de Andalucía, o el Cañón del río Bailón.

La Subbética además cambió de escenario para presentar La Subbética cordobesa despierta tus sentidos. El presidente de la Diputación y alcalde de Rute, Antonio Ruiz, destacó que "se trata de una iniciativa novedosa para la provincia, ya que se conforma como una estrategia de acción turística específica con la que se pretende atraer al mercado chino, un cliente potencial que está en auge y que ofrece interesantes oportunidades de negocio". Igualmente, el máximo representante provincial declaró que esta iniciativa "ofrece una visión diferenciada de la que hasta ahora el turista chino viene buscando a esta comarca, en la que encuentra no sólo un entorno monumental, patrimonial y natural excepcional, sino otros atractivos turísticos como la música, productos enogastronómicos, industrias importantes como la del mueble o los centros comerciales". La Campiña Sur también llevó a todos sus municipios a Fitur para presentar Un universo en todos los sentidos. El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, desgranó además el proyecto del municipio Puente Genil, la ciudad de la luz, "un producto turístico de primer nivel" que se centra en gran parte en la historia de la empresa Iluminaciones Ximénez.

Por otro lado, se presentó en Fitur una nueva edición del programa Reflejos 2018, cuya finalidad es, según la diputada de Turismo de la Diputación, Carmen Gómez, "mostrar la diversidad de los pueblos de la provincia en áreas de atractivo turístico de la capital cordobesa, en concreto la plaza del Cardenal Salazar y la Facultad de Filosofía y Letras, en el corazón de la Judería, por la que pasan miles de visitantes y turistas". Según Gómez, "la idea es dar a conocer en la capital la riqueza de nuestros municipios mediante actividades de dinamización, la organización de muestras, degustación de productos o presentación de platos y productos gastronómicos en restaurantes de la zona". En 2018 los municipios que darán a conocer su oferta turística serán Castro, Montilla, Añora, Aguilar, Torrecampo, Fuente Obejuna y Puente Genil.

El 1,5% cultural para Fuente Álamo se invertirá en la parte Sur del yacimiento

José Manuel Cabezas 21 Enero, 2018 - 02:33h

El concejal de Turismo, Pepe Espejo (PSOE), destacó ayer la importancia de la inversión del Gobierno central de cerca de medio millón de euros en el yacimiento arqueológico de Fuente-Álamo con cargo a la comisión mixta del 1,5% cultural, y subrayó que va a suponer "un auténtico incentivo" para seguir poniendo en valor uno de los principales reclamos patrimoniales con los que cuenta el municipio.

Espejo afirmó que la inversión que destinará el Ejecutivo central, que asciende a unos 485.000 euros, representa el 65% del total del proyecto presentado por el Ayuntamiento de Puente Genil, cuantía que se completará con unos 200.000 euros que aportará el propio Consistorio financiando así el 35% restante. "Lo que tenemos pensado hacer es quitar las dos torretas eléctricas que estaban allí de un proyecto anterior", anotó y añadió que "a partir de ahí procederemos a cubrir la zona Sur del yacimiento, trabajando en la conservación de esa parte del enclave, y también puede que continuemos con alguna excavación". El concejal avanzó que las actuaciones previstas podrían periodizarse en dos años, "aunque en todo caso habrá que esperar a la resolución definitiva para determinar con exactitud cómo se va a actuar".

El concejal de Turismo quiso dar todo el mérito y el protagonismo a los redactores del proyecto "ya que gracias a ellos vamos a poder contar con una inversión muy importante, con lo cual agradezco la decisión de ambos ministerios, tanto de Fomento como de Educación, Cultura y Deporte, porque nos va a venir muy bien". El Ministerio de Fomento va a destinar 2,11 millones de euros a cinco proyectos de recuperación del patrimonio histórico de la provincia. Junto al yacimiento de Fuente Álamo, Fomento invertirá 880.282,10 euros en la muralla de Cabra, más de 182.000 euros en la torre y el lienzo del castillo de Priego, 493.665 euros en la adaptación del antiguo convento de Regina Coeli a uso cultural en la capital y 69.799 euros en la restauración de la calle Cerro de la iglesia.

Juego sin acierto final

El Puente Genil, que no se muestra acertado arriba, cae en su visita a un Xerez que rompe su racha negativa



GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

L. R. D. Jerez de la frontera, 22 Enero, 2018 - 02:32h

El Salerm Puente Genil se vio frenado en su visita al Xerez, un equipo que arrastraba una racha de cuatro jornadas sin puntuar y que la rompió gracias a un gol de Juan Benítez en el arranque del segundo tiempo. El Puente Genil controló el primer tiempo y disfrutó de un par de ocasiones claras para haberse puesto por delante en el marcador. La primera,

superada la media hora de juego en una acción de Salva Vegas que se internó en el área pero se escoró demasiado tras driblar a varios defensores e incluso al meta local y su disparo se estrelló en el lateral de la red. La segunda, a cinco minutos del descanso. Salva Vegas habilitó por la derecha a Carraña, pero el disparo del defensor pontanense se estrelló en la madera.

Tras la reanudación, también disfrutó el Puente Genil de la primera gran ocasión, pero el remate de Nacho, a la salida de un córner, se marchó fuera. El Xerez se sacudió el dominio visitante y logró adelantarse en el marcador al aprovechar Juan Benítez un mal despeje de la defensa pontana. Hasta el final, el Puente Genil dio un paso al frente y gozó de dos buenas ocasiones que Edu Chía y Nacho no aprovecharon.

Puente Genil exhibe su riqueza turística en FITUR

puentegenilnoticias.com Redacción

El stand de Puente Genil en la Feria Internacional de Turismo, que se celebra del 17 al 21 de enero en el salón Ifema de Madrid, volvió a congregarse a lo largo del día de ayer jueves a numerosos profesionales del Turismo que se interesaron por la oferta turística y gastronómica de la localidad, departiendo con el personal técnico que asistía al importante evento, mostrando al visitante las distintas propuestas relacionadas con el patrimonio, la iluminación artística, la Semana Santa, la gastronomía y especialmente la firme apuesta del Ayuntamiento con el yacimiento arqueológico de Fuente Álamo. Las presentaciones ocuparon buena parte de la mañana y de la tarde, tanto de forma individual en el propio stand o junto a organismos e instituciones en los stand de Andalucía y Córdoba, especialmente.

Así, tanto el alcalde, Esteban Morales, como el concejal de Turismo, José Espejo, intervenían en el Patronato de Turismo de Córdoba, en la promoción del proyecto Reflejos, en la proyección del documental "Fororu", de la Ruta del Vino Montilla Moriles, y en el programa que presentaba la Campaña Cordobesa, Paisaje, Vino y Cultura, un universo en todos los sentidos, donde el alcalde centró su intervención en la propuesta "Puente Genil. Ciudad de la luz", exponiendo que la localidad fue la primera de Andalucía y la segunda de España en contar con la luz eléctrica y destacando en la importancia que el alumbrado artístico tiene para la economía local en las empresas de iluminación.

En la sala número 1 del Pabellón de Andalucía tenían lugar las presentaciones de los programas Tu Historia de la Red de Ciudades Media del Centro de Andalucía, donde el resto de poblaciones dio la bienvenida a Puente Genil, mostrando su agradecimiento el propio alcalde, y más tarde el proyecto Senderos GR de la Ruta Caminos de Pasión.

En el propio stand de Puente Genil, a lo largo de la mañana, se mostraron iniciativas locales como Mayo Festivo, por parte de la concejala de Festejos, Mariola González, quien se refirió a tres acontecimientos que tenían lugar en esta fecha, enlazando la Semana Santa Chiquita con la festividad de Los Desamparados y las Cruces de Mayo, unos sugestivos acontecimientos como reclamos turísticos. Por su parte, el concejal de Deportes, José Antonio Gómez, avanzó que Puente Genil será meta volante de la próxima edición de la Vuelta Ciclista de Andalucía, tal y como les confirmaban los miembros de la organización que participaron en la presentación, y avanzó que ya se trabajaba en la segunda edición del proyecto Foro Deporte que tan buena aceptación tuvo en sus inicios.

También tienen cabida otras promociones de carácter cultural como la protagonizada por el presidente de la Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas, Juan Miguel Granados, en la presentación del Día de las Corporaciones, en su décima segunda edición de las Jornadas de Puertas Abiertas de los cuarteles, la presentación del primer disco del cantaor pontanés David Pino o un avance de la próxima edición del encuentro de poesía, de la mano de Antonio Roa, de la Asociación Poética.

Fuente Álamo expuso en la jornada las distintas programaciones de actividades que se vienen realizando a lo largo del año entre las que destaca el programa cultural nocturno Noches en la Villa y las visitas guiadas que se llevan a cabo, una oferta que se verá incrementada con la próxima ampliación de la zona sur del yacimiento y la futura llegada del mosaico Nilótico, cuyo original se encuentra en el Museo Arqueológico de Córdoba.

Ya por la noche, en la Casa de Córdoba en Madrid, tenía lugar un acto en el que también Fuente Álamo fue protagonista con la presentación de un vídeo que mostraba los últimos trabajos que se han desarrollado en el yacimiento arqueológico y un resumen de algunas de las actividades que se programan. El evento, organizado por la Asociación Mananera de Puente Genil en Madrid, contó con la presencia del alcalde, Esteban Morales; del concejal de Turismo, José Espejo; del presidente de la Diputación de Córdoba, Antonio Ruiz; la vicepresidenta de la Diputación, Ana María Carrillo; la presidenta de la Mancomunidad Campiña Sur, Francisca Carmona, así como varios miembros de la Corporación municipal.

El sábado día 20 el turno será para una representación de la Corporación Bíblica Los Pecados de David "El Cirio", a los que acompañarán varios componentes de la Banda de Música Inmaculada Concepción, visitando el stand de Puente Genil tras desfilan por el patio central del palacio de exposiciones, mostrando parte de la singularidad de los denominados cuarteles de la Semana Santa pontana.

David Pino presenta su disco en Fitur con datos inéditos

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El cantaor pontanés David Pino presentará, el día 3 de febrero a las 20.30 horas, en el Teatro Circo de Puente Genil, su primer disco en solitario titulado "Mi largo caminar". En la entrevista narra por qué la primera edición de un disco tras 30 años en los escenarios, (síguelo en GRUPO COMUNICA, 957 60 10 02 y Avda. Manuel Reina).

La productora musical La Droguería Music, del productor Chema López, se ha hecho cargo de la edición de este disco, un álbum "con muchos colores y contrastes". Contiene dos intervenciones especiales, una con el maestro Antonio Fernández Díaz Fosforito y otra, con la música del consagrado guitarrista José Antonio Rodríguez, además de hacer el cantaor flamenco un pequeño guiño a su tierra natal, con un cante autóctono de Puente Genil. En este disco colaboran con David Pino: Manolo Franco, Gabriel Exposito, José Tomás, Alejandro Hurtado, Rafael del Pino QUECO (baile) y Eles Bellido (violin).

Festejos anuncia en FITUR que recuperará la feria de la Matallana en mayo

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La concejala de Festejos del Ayuntamiento de Puente Genil, Mariola González, ha presentado hoy en Fitur el paquete turístico del "Mayo pontanés". Una propuesta para el visitante en la que se incluye el día de la Cruz Chiquito, declarada de Interés Turístico Andaluz, las cruces de mayo que va a seguir manteniendo el concurso, para que adecente oportunamente. Una información de GRUPO COMUNICA (escuche esta y otras propuestas, hoy a partir de las 20:30 horas). Y el fin de semana de la Virgen de los Desamparados, (el segundo de mayo) pretenden para 2018 recuperar la Feria de la Matallana. González ha anunciado, en FITUR, que está en contacto con la hermandad con la intención de dotar de contenido la feria para 2018. Según ha adelantado se celebrará de jueves a domingo y terminaría con los fuegos artificiales a la virgen de los Desamparados.

La Vuelta ciclista a Andalucía 2018 tendrá una meta volante en Puente Genil

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La Vuelta ciclista a Andalucía tendrá una meta volante en Puente Genil, según anunciaba esta mañana el concejal de Deportes, José Antonio Gómez en FITUR. Ha dado a conocer el cartel junto a Joaquín Cuevas, Director de la Vuelta Ciclista. Los ciclistas pasarán por Puente Genil el 16 de febrero, entrarán por la avenida de la estación recorrerán de norte a sur a la ciudad y la meta volante quedará ubicada a la altura del ayuntamiento. GRUPO COMUNICA desde FITUR (Pueden verlo hoy a partir de las 20.30 horas). El evento es de gran relevancia, como indicaba el director de la prueba unos 100 países se hacen eco de la carrera.

La 64ª edición de la Ruta del Sol será del 14 al 18 de febrero de 2018, con cinco etapas a celebrarse de miércoles a domingo. Deporinter, empresa organizadora, pone nuevamente "toda la carne en el asador" para ofrecer un gran espectáculo turístico-deportivo para el disfrute de todos los aficionados al ciclismo. De hecho, la entidad se encuentra inmersa en plenas negociaciones con las ciudades y poblaciones que albergarán la salida y llegada de cada una de sus etapas y en el diseño de un recorrido muy atractivo y equilibrado, en el que previsiblemente habrá algunas sorpresas fuera de lo común en el histórico de la ronda andaluza. GRUPO COMUNICA, SIGANOS EN NUESTRA PLATAFORMA-TV-INTERNET-TELEFONIA, 957601002 Y Avda. Manuel Reina, 73.

Puente Genil se presenta en Fitur como la "Ciudad de la luz"

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, presentó en la Feria Internacional de Turismo a la localidad como "la ciudad de la luz". Informó que se trata de la primera de Andalucía y la segunda de España en contar con la luz eléctrica y destacó la importancia que el alumbrado artístico tiene para la economía local donde se ubica, la primera firma de España y una de las primeras en el mundo, Grupo Ximénez, que este año ha iluminado la Navidad de 40 países instalado 20 millones de bombillas de led. Francisco Jiménez, responsable de comercio internacional del Grupo, informó de las bazas del éxito de la empresa y de los retos que se han marcado. Entrevista en GRUPO COMUNICA (Especial FITUR). En los últimos años la iluminación navideña en Puente Genil se ha convertido en un reclamo para atraer a millares de visitantes a la ciudad. En este sentido Jiménez dijo que la iluminación consigue "cambiar el estado de ánimo de la ciudadanía, mejora el comercio y las arcas municipales, este es el bucle del éxito", precisó. Y motivo por el que la empresa acaba de recibir un premio de los comerciantes de la ciudad de Vigo.

Los concejales de IU Puente Genil rechazan la invitación al stand del municipio en FITUR

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El Grupo Municipal de IU en Puente Genil ha declinado la invitación de la Concejalía de Turismo para acudir como visitantes al stand de Puente Genil en la Feria Internacional de Turismo (FITUR) que se celebra en Madrid hasta el próximo 21 de enero. Una información que le acerca GRUPO COMUNICA (abónese a nuestros servicios, 957601002 y Avda. Manuel Reina, 73). Desde IU Puente Genil, "hemos agradecido la invitación del equipo de gobierno, pero de manera coherente con nuestro planteamiento sobre el esfuerzo desproporcionado que se hace para contar con stand propio en esta feria, no acudiremos a la invitación. Si consideramos que la mayor parte de concejales de nuestro Ayuntamiento que recalcan en el stand tienen poco que hacer allí, mucho menos quienes no formamos parte del equipo de gobierno".

Aclaran que "no creemos en la necesidad del stand propio, pero no rechazamos la presencia en FITUR de Puente Genil, que ya dedica recursos económicos a estar en entidades turísticas como Caminos de Pasión, Ciudades Medias y Ruta Bética Romana entre otras, que ya nos garantizan un espacio para promocionar nuestros atractivos en la programación de la Feria Internacional de Turismo. Además, Puente Genil también se promociona en FITUR a través de Campaña Sur y la Diputación de Córdoba".

Por esta razón, "entendemos que el afán acaparador del PSOE en FITUR responde más a la búsqueda de promoción política del equipo de gobierno que de promoción de nuestra localidad, en un espacio que se diluye entre la oferta masiva y global que tiene lugar en un cónclave de este tipo. Ante nuestro discurso crítico con esta apuesta desproporcionada el Alcalde ya nos acusó de "miopes que se miran el ombligo", como respuesta

quizá cabría preguntarse si quienes consideran su ombligo de interés internacional deberían gastar tanto dinero público en la promoción de su propia imagen como políticos”.

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACIÓN

www.puentegenilnoticias.com

Los cuarteles de la zona centro del barrio bajo abrirán sus puertas el día de las Corporaciones Bíblicas

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El próximo 27 de enero se celebrará la XII edición del Día de las Corporaciones Bíblicas, lo presentaron en Fitur el presidente de la Agrupación de Cofradías, Corporaciones Bíblicas y Hermandades, Juan Miguel Granados y el concejal de Turismo José Espejo. Presentaron el cartel anunciador, una obra del pintor Antonio Carmona. Este año abrirán sus puertas cuarteles ubicados en la plaza de Lara, Fuensanta, Cerrillo y en la calle Angelita Martín. Una información de GRUPO COMUNICA (síguenos 957601002 y Avda. Manuel Reina, 73). En paralelo se exhibirán siete exposiciones, y como es habitual músicos interpretarán pasodobles romanos. El acto comenzará a las 12:30 desde la plaza de la Mananta y se clausurará en el patio de los Frailes a las 18:30. Si bien, este año, explicó Granados la intención es que el día mananero finalice con el acto Madrugá de Ramos- Recuerdos, que la hermandad de las Penas va a celebrar en el teatro Circo, el mismo día a las 20 horas.

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACIÓN

www.puentegenilnoticias.com

Una exposición sobre el ajuar de la Patrona participará en la XII edición del Día de las Corporaciones

puentegenilnoticias.com Redacción

La Cofradía de la Patrona participará en la Jornada de puertas abiertas de la XII edición del Día de las Corporaciones, el próximo 27 de enero exponiendo parte de su patrimonio en el Santuario de la Concepción.

De esta manera, la Cofradía pretende difundir y dar a conocer el interesante patrimonio cultural y artístico de la Purísima, en un día donde muchos turistas visitan nuestro pueblo. Un patrimonio que demuestra la devoción de Puente Genil hacia su Madre y Patrona durante estos más de tres siglos; bordados, coronas, pinturas... Además de esto, se podrá visitar el Camarín de la Santísima Virgen, siendo posiblemente la primera vez que este se abre al público.

El horario de la visita será de doce a dos del mediodía y de cuatro a seis de la tarde. Los encargados de ejecutar esta tarea serán los Jóvenes de la Cofradía con el apoyo de la Junta de Gobierno de la misma, la cual agradece a la Agrupación de Cofradías esta oportunidad de dar a conocer, a la que es la Patrona de Puente Genil.

La Cofradía de Jesús muestra su patrimonio en una nueva estancia inaugurada en las Cien Luces

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La Real Cofradía de Jesús Nazareno ha inaugurado una exposición permanente con parte del patrimonio de la hermandad en una nueva estancia en las Cien Luces. Al acto inaugural ha asistido el cofrade Mayor, Francisco Velasco, el párroco y arcipreste de la Villa, don Juan Ropero, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales ; la vicepresidenta de la Diputación, Ana María Carrillo.

Han inaugurado propiamente la estancia, el hermano mayor y ayudante de 2018, Francisco de Paula Martos y Lorenzo Estepa. Puede verlo y escuchar a los artífices en LA MANANTA PASO A PASO de Grupo Comunica)

Rafael Reina, ha destacado algunos de los principales enseres e indumentarias del patrón que se recogen en la muestra. Entre ellas las túnicas de Oller (1864), la de Vergara, Velasco y Jiménez. La Cruz de Plata (1677) , parte del frontal plateado , dos pendones y las varas de mando.

El cofrade mayor, visiblemente emocionado, ha explicado que se ha construido este espacio tras unir el búnker con la mayordomía, a la que se ha aplicado un nuevo forjado. En paralelo, se ha techado el patio. Y se ha dotado todo el espacio de un moderno sistema de seguridad. Velasco ha agradecido a las autoridades civiles, Agrupación de Cofradías y los hermanos honorarios , como el Imperio Romano y Schola Cantorum su colaboración. Y a todos los presentes que "divulguen lo que habéis visto porque queremos propagar la devoción a Jesús Nazareno".

(1-0) El Salerm Puente Genil pierde en La Juventud contra el Xerez CD



21 Enero, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil cae derrotado en el Estadio de la Juventud frente al Xerez CD en un encuentro en el que los hombres de Juan Arsenal mejoraron la imagen con respecto a sus últimos compromisos a domicilio. Sin embargo, la falta de acierto de cara a gol en la primera mitad les pasó factura. Salva Vegas y Carraña tuvieron sendas ocasiones para batir al guardameta local antes del descanso; pero en el 53' un error defensivo de los visitantes fue aprovechado por Benítez para marcar el único gol del partido. Tras el tanto de los azulinos, que se pusieron de rodillas en el primer minuto de juego en

señal de protesta por la delicada situación económica que atraviesa el club, los de Vicente Vargas se dedicaron a defender con uñas y dientes el marcador favorable que, al término del choque, les permite cortar una racha negativa de cuatro derrotas consecutivas a costa de un cuadro rojinegro que no ha sumado ningún punto en sus últimas cuatro salidas.

FICHA TÉCNICA

1.- XEREZ CD: Alex; Quirós, Javi, Ángel, Chato; Israel, Guille (Borrego, 57'); Benítez (Antonio, 89'), José Vega (Albino, 38'), Alberto; Pedro Carrión.

0.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Arti; Carraña, Edu Chía, Manolo Cano; Ángel (Ángel Montero, 66'); Fito (Bubu, 63'), Nacho, Isco (Joseca, 81'); Pineda, Salva Vegas, Alberto Castro.

GOLES: 1-0, min. 53: Benítez.

ÁRBITRO: Alexandar Jovanovic, de Sevilla. Amonestó por los locales a Israel, Ángel, Pedro Carrión y Albino; así como a Nacho, Pineda y Carraña.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la vigésimo segunda jornada en el grupo X de Tercera División, disputado en el Estadio de la Juventud de Jerez de la Frontera (Cádiz) ante unos 700 espectadores. Tras el pitido inicial, los jugadores locales se pusieron de rodillas como señal de protesta a la delicada situación que atraviesa el club.

1-0. Una faena sin rematar

Un gol de Benítez en el 53' y un excelso trabajo defensivo fueron los argumentos con los que el Xerez CD doblegó en La Juventud a un buen Salerm Cosmetics Puente Genil



21 de enero de 2018 | 3ª División | Pablo Mansilla

El lado más cruel del fútbol ha castigado al Salerm Cosmetics Puente Genil. El Xerez CD, inmerso en el momento más delicado y complejo de su historia, hizo de tripas corazón para intentar por todos los medios sacudirse de sus lamentos y llevarse, al menos, una alegría en lo deportivo. Así, el conjunto azulino se impuso por la mínima (1-0) para poner fin a una dinámica negativa de cuatro jornadas seguidas sin conocer la victoria a costa de los rojinegros, que en comparación con otras salidas,

desplegaron una imagen más acorde a lo que como mínimo se exige a un equipo en competición.

El conjunto pontanense, que en general salió con un once inicial similar al que venció a la Lebrijana, salió mentalizado desde el principio para quedarse con el cuero, dominar la posesión, y tratar de desgastar a su oponente. No obstante, el equipo local tuvo las primeras oportunidades de gol. José Vega cruzó a la altura del primer cuarto de hora un balón que detuvo Arti. Seguían con sus llegadas los azulinos, aunque el aguante y resistencia visitantes originaron la réplica a partir de la media hora de encuentro. El primer aspirante de los de Juan Arsenal de batir a Alex fue Salva Vegas, que dribló al guardameta para quedarse sólo ante la portería. Pero su regate se marchó demasiado escorado y acabó disparando al lateral de la red. Pudo asestar un golpe

muy duro. Al igual que Carraña, que en una de sus carreras por la banda derecha, tuvo la determinación de disparar a puerta y estrellar el balón en el poste. Los pontanenses pecaron de falta de acierto en acciones que podían ser claves para el devenir del encuentro.

Con el 0-0, los visitantes seguían con esa continuidad en las llegadas al marco contrario, pero perdonaron una y otra vez. Llegados al 53', en la primera del Xerez CD del segundo acto, aprovecharon para marcar el primer tanto y único del partido. Tras un fallo defensivo, Benítez logró quedarse sólo ante Arti, al que batió con holgura para adelantar a los azulinos y quitarse así la rabia que llevaban dentro. Sin embargo, quedaba más de media hora por delante hasta el minuto 90 para aguantar el resultado. Y lo hicieron multiplicando esfuerzos en defensa, haciendo un gran sacrificio para mantener en jaque a un Salerm Cosmetics Puente Genil que lo intentó una y otra vez. Pero el sacrificio colectivo dio el efecto deseado a los locales para acentuar el momento negativo de los rojinegros cuando juegan de visitante.

FICHA TÉCNICA

1.- XEREZ CD: Alex; Quirós, Javi, Ángel, Chato; Israel, Guille (Borrego, 57'); Benítez (Antonio, 89'), José Vega (Albino, 38'), Alberto; Pedro Carrión.

0.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Arti; Carraña, Edu Chía, Manolo Cano; Ángel (Ángel Montero, 66'); Fito (Bubu, 63'), Nacho, Isco (Joseca, 81'); Pineda, Salva Vegas, Alberto Castro.

GOLES: 1-0, min. 53: Benítez.

ÁRBITRO: Alexandar Jovanovic, de Sevilla. Amonestó por los locales a Israel, Ángel, Pedro Carrión y Albino; así como a Nacho, Pineda y Carraña.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la vigésimo segunda jornada en el grupo X de Tercera División, disputado en el Estadio de la Juventud de Jerez de la Frontera (Cádiz) ante unos 700 espectadores. Tras el pitido inicial, los jugadores locales se pusieron de rodillas como señal de protesta a la delicada situación que atraviesa el club.

De la protesta al triunfo (1-0)

El Xerez CD, que empezó el partido arrodillado por la situación que vive, derrota a un Salerm Puente Genil que mereció sumar gracias a un tanto de Juanito Benítez



derrotados

CD.com 21/01/18 21:21

No fue encajando en exceso, como en las dos últimas salidas, pero sí por la mínima como en Alcalá, el día que empezó una racha que habla ya de cuatro derrotas consecutivas a domicilio. El Salerm Puente Genil no pudo traer nada positivo de su visita a La Juventud, ante un Xerez Deportivo envuelto en muchos problemas pero al que le funcionó su conjura durante la semana y el aferrarse a un campo donde se siente cómodo. Los pontanos tuvieron buenas ocasiones de gol para cambiar el curso del partido, pero no tuvieron ni fortuna ni acierto y terminaron

Los futbolistas locales empezaron arrodillados los primeros treinta segundos, en los que el Salerm Puente Genil peloteó antes de empezar en serio el encuentro. Aunque la verdad es que tardó en pasar cosas en el partido. Apenas un par de faltas lanzadas por Javi en la primera media hora, la primera atrapada bien por Arti y la segunda fuera no por mucho.

La primera acción de peligro del Salerm, justo tras una jugada en la que al local Chato le falló el control, la protagonizó Salva Vegas, que llegó incluso a regatear al meta Álex, pero lanzó desviado. Pero fue más clara la del minuto 39, cuando un zapatazo del lateral Carraña acabó en el poste de la meta xerecista. Con el 0-0 se fueron los equipos a vestuarios.

El inicio de la segunda parte pareció continuar en la misma tónica. Álex tuvo que realizar una gran parada ante Nacho, tras recibir un perfecto taconazo de Alberto Castro. Era demasiado perdonar y el Xerez lo aprovechó. En el 52, tras un error en un saque de banda del Salerm, la pelota acabó en los dominios de Juanito Benítez, que marcó el que sería único tanto del partido.

Los técnicos hicieron el camino inverso con sus cambios. El local intentó reforzar el entramado defensivo sacrificando el ataque, mientras Juan Arsenal intentó dar otro aire a los suyos con Bubu y Montero. El Xerez tuvo el segundo en una acción personal de Albino, pero el disparo salió alto. Más tarde probaría Nacho, pero sin encontrar portería.

El equipo xerecista redobló sus esfuerzos para asegurar tres puntos muy importantes para no meterse abajo, aunque tuvo una ocasión de Pedro Carrión, con un remate en plancha, para incluso no sufrir. El Salerm empujó cuanto pudo, pero sólo tuvo una opción, en un remate acrobático de Alberto Castro. Los de Vicente Vargas jugaron con los cambios y el tiempo y terminaron como vencedores del duelo.

FICHA TÉCNICA

1.- XEREZ CD: Álex, Quirós, Ángel, Isra, Chato, Javi, Alberto, José Vega (Albino, m. 38), Juanito Benítez (Abad, m. 93), Guille (Paco Borrego, m. 57) y Pedro Carrión.

0.- SALERM PUENTE GENIL: Arti, Carraña, Cano, Chía, Ángel del Pino (Montero, m. 61), Fito (Bubu, m. 63), Nacho, Isco (Joseca, m. 80), Salva, Chechu Pineda y Alberto.

ÁRBITRO: Aleksandar Jovanovic, de Sevilla. Amonestó a Isra, Ángel, Pedro Carrión y Albino, por los locales, y a Nacho, Chechu Pineda y Carraña, por los visitantes.

GOL: 1-0, m. 52: Juanito Benítez.

INCIDENCIAS: Partido de la 22ª Jornada de Liga en el Grupo X de Tercera, disputado en el Campo de La Juventud.